



Imperio

Diario de F.E.I. y de las J.O.N.S.
AÑO XVI NÚMERO 5.075 ZAMORA, JUEVES 9 DE OCTUBRE DE 1952 PRECIO DEL EJEMPLAR 70 CENTIMOS

LOS MERCADOS ESTAN PERFECTAMENTE ABASTECIDOS

La buena fortuna que nos depara la Providencia y las medidas del Gobierno anuncian la desbandada, sin remedio, de los pillastres y especuladores

Tenemos tal confianza en el abastecimiento de pan que no hemos tenido ni siquiera necesidad de recurrir al 10 por 100 de mezcla de centeno admitida legalmente

Está absolutamente garantizado el abastecimiento de aceite, azúcar, arroz y garbanzos

Declaraciones del ministro de Agricultura al director de «Arriba»

«EN comparación con los "standards" tradicionales de España y, especialmente, con los difíciles años de 1946 a 1948 —en los cuales, a pesar de todo, España triunfó—, la situación económica puede ser considerada, si no como brillante, al menos como buena». Con tanto dolor del comentarista, el periódico "Le Monde", tan "benévolo" habitualmente con los temas españoles, resumía así el 28 de septiembre pasado la situación general de nuestra economía. Aceptamos la calificación de "bueno" con que el profesoral "Le Monde" define nuestro modesto vivir y digamos que la de "brillante" no parece en estos momentos permitida ni siquiera a todas aquellas economías bien justificadas por el despilfarro norteamericano.

En verdad podemos decir todos que la vida española marcha y, aún a trueque de corregir un poco la plana al prudente

colega francés, percibimos, incluso, que se engrandece. Es el instante preciso, por consiguiente, para que el desasosiego enemigo pretenda turbar en lo posible la tranquilidad de los españoles aventurando próximos e inevitables dificultades, anunciando seguras restricciones y dando, sobre todo, su oportunidad al bulo. Para no quedarnos en la orilla trivial de los problemas hemos preferido solicitar del ministro de Agricultura, señor Cavestany, algunas precisiones que, al mismo tiempo que calman las preocupaciones de "Le Monde", informen al pueblo español sobre la verdadera situación y perspectivas. ¿Existe algún peligro inmediato para el abastecimiento general en artículos alimenticios fundamentales? Con su cordial vehemencia, sin permitir un respiro a nuestra pregunta, el señor Cavestany se lanzó torrencialmente sobre el tema.

ga, y conviene que se sepa que en estos días se han exportado 30.000 toneladas y si fuera necesario para la economía nacional y sus intercambios podrían exportarse más.

El abastecimiento de legumbres secas se realiza de modo tan normal que acaso haya que proceder a exportar garbanzos en la próxima temporada

—De todas las maneras, señor Ministro, como no sólo de pan vive el hombre español, ¿podría darme noticias tan optimistas sobre otros artículos fundamentales?

—Desde luego. ¿Sabe usted que siguen intactos los enormes "stocks" de garbanzos que tienen desde el año pasado el Servicio Nacional del Trigo y la Comisaría de Abastecimientos? Estos garbanzos almacenados sirvieron de regulador del precio y se guardaban en previsión de una mala cosecha; pero como también este año podemos calificar de normal el abas-

tecimiento de legumbres secas, acaso la próxima temporada, de persistir la situación, haya que proceder a exportar garbanzos.

Nos encontramos ante cosechas de arroz y de azúcar como jamás ha conocido España

—En cuanto al arroz —y no ovide la importancia comercial que hoy tiene este producto—, nos encontramos ante cosechas como jamás había conocido España. Hay que tener en cuenta que el área de siembra de este producto se ha aumentado enormemente a costa de superficies antes incultas, como son las marismas del Guadalquivir, las tierras inundadas del Guadiana en la provincia de Ciudad Real, tierras bajas del canal de Urgel y de Aragón y Cataluña, y otras muchas. No solamente estamos perfectamente abastecidos, sino que, además de conservar un "stock" regulador de precios y de posibles contingencias, quedaremos en condiciones de exportar al menos 50 millones de kilos.

Este año se han batido todos los récords en el empleo de abonos fosforados

—Otro tanto podría decirle respecto al azúcar. España va a recoger la mayor cosecha de su historia, debido principalmente a que el área dedicada a esta raíz ha sido más extensa que nunca, y, además, los rendimientos unitarios serán excelentes. Y no es, subraye esto, que la remolacha haya invadido áreas dedicadas a otros cultivos, sino que se notan de una manera palpable la extensión del regadío, los mayores cuidados del cultivo, la intensificación de las alternativas de cosecha y, en una palabra, la colaboración absoluta del campo español en la creación de la riqueza nacional. Uno de los síntomas del mejor cuidado técnico del campo se puede fijar en

Pasa a la PAGINA CUARTA



Audiencias de S. E. el Jefe del Estado

S.E. el Jefe del Estado, recibió en audiencia civil, en el Palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Doña María del Carmen Garrido, viuda de don Ricardo León; comisión de camaradas del S.E.U., presididos por el jefe nacional; don Jorge Jordana Fuentes, miembros de la Comisión Central del Octavo Congreso Español de Pediatría; don Teófilo Hernando, presidente del Tercer Congreso Internacional de Terapéutica; Comisión del Tercer Centenario y Coronación de Nuestra Señora de los Lirios, Patrona de Alcoy; don José Arce, embajador argentino; don Manuel Martínez de Tena, director general de Beneficencia y Obras Sociales; don Teodomiro de Aguilar, embajador; don José María de Herreros de Tejada y Azcona, director general de Frisiones; alcalde de Sevilla; Luis A. Bolin, consejero de Información y Prensa de la Embajada de España en Washington; don Ildefonso G. Hierro; don Carlos Ruiz del Castillo, director gerente de la editorial España-Calpe.—Cifra.

Fernández Cuesta recibió a los productores de la Papelera de San Jorge

MADRID, 8.—El Ministro Secretario general de Movimiento recibió en la Casa de la Falange la visita de los obreros, técnicos y empresarios de la Papelera de San Jorge, de Játiva, que, como en años anteriores, se hallan realizando un viaje de vacaciones. En primer término, el señor Fernández Cuesta recibió en su despacho a una comisión formada por el empresario, don Gregorio Molina; el alcalde y jefe local de Játiva; el asesor religioso de la Empresa, en representación del arzobispo de Valencia, el delegado sindical comercial y el asesor jurídico de la Empresa. Los visitantes explicaron al ministro el proceso y realización de estas vacaciones que disfrutaron los obreros a cargo de la Empresa todos los años, habiendo estado en el actual en el Santuario de Lourdes y en varias capitales del Norte de España.

Después, el ministro, se reunió en el vestíbulo de la casa con todos los obreros de la Empresa de San Jorge. El alcalde de Játiva expresó al Ministro Secretario del Movimiento la adhesión y respeto de todos hacia el Caudillo, hacia su Gobierno y hacia los ideales del Movimiento, y explicó el motivo de esta visita, encaminada a poner de relieve la confraternidad que en el trabajo de esta empresa existe precisamente por poner en práctica el ideal nacional sindicalista. Terminó insistiendo en la adhesión de todos los obreros al Caudillo y haciendo votos por la felicidad personal de Franco y del Ministro Secretario General del Movimiento. Después habló el señor Fernández Cuesta, que fue acogido con grandes aplausos.

Francia estudia el mejoramiento del tráfico ferroviario con España

PARIS, 8.—Francia estudia el mejoramiento del tráfico ferroviario con España, haciendo una reducción en el tiempo recorrido mediante una simplificación de las formalidades aduaneras fronterizas.

En tal sentido el ministro de Obras Públicas y Transportes, André Morice, ha sometido un informe al consejo de ministros.—Efe.

Catástrofe ferroviaria en Harrow

85 muertos y 133 heridos de gravedad

La niebla provocó un triple choque de trenes

HARROW (Inglaterra), 8.—(Urgente).—En la estación de Harrow-Wealdstone, y a la hora de más tráfico de esta mañana, se ha producido una catástrofe ferroviaria, en la que se han visto afectados tres trenes.

Los funcionarios de los ferrocarriles nacionalizados señalan muchas víctimas. El expreso principal, que se dirigía de Perth a la estación londinense de Euston, chocó contra un tren local detenido, que también tenía Londres como destino.

Los coches se dispersaron, derribando un andén de viajeros, en la estación, estrellándose los vagones contra un tercer tren que marchaba en dirección opuesta. De momento no se conocen más detalles.—Efe.

HARROW, 8.—Se anuncia que, hasta el momento, el número de muertos en la catástrofe ferroviaria asciende a 85 y el de heridos de gravedad a 133.—Efe.

NUEVOS DETALLES

HARROW, 8.—Nuevos detalles de la catástrofe ferroviaria en esta estación, situada a unos 15 kilómetros de Londres, donde se halla la famosa Escuela de Harrow, de la que fue alumno Winston Churchill y otras personalidades británicas que se hicieron famosas, dicen que el área del triple choque se ha convertido en un gran montón de escombros, de coches empotrados unos en otros, máquinas y vagones volcados. El accidente ha cortado todas las líneas del área. Han sido enviadas inmediatamente ambulancias desde Londres y otros lugares de las cercanías, así como médicos y enfermeros. Las víctimas han sido enviadas rápidamente a los hospitales de todo el contorno. Ciertamente un número de personas cruzaban el puente-viaducto sobre los carriles cuando un vagón, elevado por el impacto lo derribó. Algunos de los vagones invadieron el andén de la estación. Se anuncia que los trenes que se dirigían a Londres iban esta mañana repletos de viajeros que trabajan en la capital y viven en las afueras.—Efe.

ron a sus domicilios después de ser curados.—Efe

VIAJABAN UNAS MIL PERSONAS

HARROW, 8.—Una señora de sesenta años, gravemente herida en el trágico accidente ferroviario ocurrido hoy en esta ciudad, dijo al médico que la prestaba auxilio: "No se ocupe de mí. Pero busque, por favor, a mi perrito".

Un hombre pálido y desesperado buscaba febrilmente a su esposa, probablemente sepultada bajo las astillas los hierros retorcidos. Un jersey de niño se balanceaba suavemente, prendido por su lazo, a una barra de metal tronchada. Una muñeca, rota, aparecía como tendida sobre los restos de una niña.

Se cree que en los tres trenes iban unos mil pasajeros. El tren local, con seiscientos viajeros, es el que ha sufrido más. La niebla fue la causa del retraso del expreso de Escocia.—Efe.

OTRAS CATÁSTROFES

LONDRES, 8.—Los anteriores desastres ferroviarios de importancia británicos han sido los siguientes: 1869,33 muertos por choque; 1874,34 muertos por descarrilamiento; 1879,78 muertos por derrumbamiento de un puente; 1889,80 muertos por choque; 1913, 227 muertos por choque; 1937,35 muertos por choque; 1945,43 muertos por exceso de velocidad en una curva; 1947,53 muertos por choque en la niebla; 1948,23 muertos por descarrilamiento y 1950,27 muertos por descarrilamiento.

NO ES NADA SATISFACTORIO EL ESTADO DEL MUNDO

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 8.—

En un mensaje sobre el estado del mundo preparado para la séptima sesión de la Asamblea General de la ONU, el secretario general de las Naciones Unidas, Trygve Lie, se muestra francamente pesimista y dice que las tensiones y conflictos entre el Occidente y la Unión Soviética y sus satélites, persisten sin mengua en intensidad dentro y fuera de las Naciones Unidas.—Efe

PASO MUY SERIO

WASHINGTON, 8.—El secretario de Estado Dean Acheson, ha comunicado al senador republicano William Knowland, que la ruptura de relaciones diplomáticas con la Unión Soviética, propuesta por el senador, "constituiría un paso muy serio y de consecuencias mundiales".—Efe.

Se ha detenido la ofensiva roja en Corea

SEUL, 8.—La infantería surcoreana se ha abierto paso hasta la cima de la estratégica montaña "White Horse" y se ha mantenido a pesar del fuego de la artillería china. Es la séptima vez en el plazo de 72 horas que ocupan la altura.

El general James Van Fleet, comandante del Octavo Ejército, ha declarado que se ha detenido la pequeña ofensiva comunista

Suspendidas las negociaciones de Panmunjon

A petición de las Naciones Unidas

PANMUNJOM, (Urgente) 8.—Las negociaciones del armisticio coreano, han sido suspendidas hoy miércoles "por tiempo indefinido", a petición de las Naciones Unidas.—Efe.

Fakir palentino

Es capaz de apagar con la lengua una chapa de cocina al rojo vivo

PALENCIA, 8.—Un modesto labriego y obrero de las tejeras de un pueblo de Campos, llamado Miguel de la Pinta (a) "Venturita", resiste el juego sin sufrir daño alguno ni quemaduras en la piel. Pasa con los pies desnudos por unas llantas de hierro incandescente a la temperatura de mil grados sin sufrir daño alguno y apaga con la lengua una chapa de cocina al rojo vivo.

Este hombre empezó a notar estas cualidades cuando, de niño, el herrero le mandó coque un hierro incandescente, y lo tomó por el lado rojo sin sufrir quemaduras. Sólo a petición de amigos y en forma íntima, ha hecho experiencias ante un periodista local y varios individuos. En 1917 estuvo en un circo pero al poco tiempo volvió a su domicilio.—Cifra.

La libertad comercial y la circulación aseguran la estabilización de los precios para el consumidor

—Pero hasta cuándo vamos a dejarnos perturbar por el bulo y por las pequeñas profecías del enemigo? Le digo a usted que no existe el más leve peligro... Hacer mucho tiempo, entiéndase bien que el país no se encontraba, como actualmente, con unos "stocks" de productos superiores a sus necesidades. Los mercados están perfectamente abastecidos y la libertad comercial y de circulación nos permiten definir como segura la estabilización de los precios para el consumidor.

La actual cosecha de cereales panificables basta para responder con generosidad a la demanda española

—Acaso —aventuramos— se trata de un explicable rumor mientras llega la soldadura entre dos cosechas...

—Nada de soldaduras! Apunte usted estas cifras irrefutables. Nuestra producción en cereales panificables excedió en el año anterior, o sea en la campaña de 1951, en más de 700.000 toneladas de trigo a las necesidades nacionales de pan. Aunque este año la cosecha ha sido ligeramente inferior a la precedente, nos basta, desde luego, para responder con generosidad a la demanda española. Si tiene usted en cuenta que todavía estamos viviendo del pan de la anterior cosecha, podrá comprender que bastaría con que lo recogido este año cubriera las exigencias de nueve meses para que la famosa soldadura se hiciera sin quebras; pero es que, además, el total de lo recogido es suficiente para el año normal. Todo está previsto de manera tan racional y metódica, que cuando llegue la nueva cosecha, además de haber abastecido regularmente a la población, mantendremos íntegro o muy poco disminuido un "stock" de cuatro meses.

Por qué hay que pensar en un retorno absolutamente innecesario de las restricciones? Tenemos, tal confianza en el abastecimiento —confianza, por otra parte, sustentada sobre cifras bien firmes—, que no hemos tenido ni siquiera necesidad de recurrir al 10 por 100 del centeno que estaba admitido en las disposiciones vigentes, pues el centeno también puede ser tri-

ANGULO DE LA CIUDAD

¿MAS VALE VOLANDO?

EXAMINANDO la situación actual del Mundo, hemos de reconocer que no son los momentos los más propicios para este renacimiento poético que de frontera para dentro, y de frontera para fuera se advierte y lo confirma de una manera indiscutible el Congreso Bienal de Poesía, que se está celebrando en Bruselas. En España, este renacer y florecimiento lo entendemos casi natural, ya que el ambiente encaimado y la euforia que se nota en todas las manifestaciones, no habían de faltar en los enamorados de la rima y del verso. Grupos poéticos por doquier se hallan en las grandes capitales y pequeñas ciudades.

No hace tanto tiempo que nuestra ciudad prestó una efusiva y cordial acogida a "Mentivaco", nombre enigmático que reúne en sí a los amantes de la belleza literaria en la capital zamorana. Su actuación en este lugar constituyó un verdadero éxito y sirvió como de aliciente para que un grupo de jóvenes de esta localidad imitaran su ejemplo, y adoptando como tema el título de estas líneas dieran sus primeros pasos y balbuceos, vacilantes como toda criatura que empieza a andar, pero su aparición era precisa para no interrumpir la tradición cultural de esta Comarca.

Que Benavente siente afección a las bellas artes y a las buenas letras nos demostró la vela a que tuvo lugar a fines de mayo. El marco era encantador. El salón de fiestas de nuestro Circolo de Recreo, fué impotente para contener al público que acudió a la cita, y el bello sexo con su presencia, dió cierto aire de distinción y de selección al festival. La participación de elemento autóctono en la misma fué brillante y acertado, y el programa aunque algo extenso fué del agrado de todos. Aquella misma noche, dejando algo de verso, e intercalando unas gotas más de la parte musical, podría repetirse a través del invierno, para hallar un solaz esparcimiento a los amantes del espíritu. Este reducido grupo en su mayoría colaboró desinteresadamente en beneficio de su pueblo en el número extraordinario del IMPERIO dedicado a las últimas Ferias y Fiestas de septiembre.

¿Cuáles son, pues, las dificultades para que "Mas Vale Volando", haciendo honor a su nombre no se lance a la palestra públicamente para hacernos más grata la vida, con los frutos de su inspiración e ingenio?

Tal vez en un análisis somero podíamos apuntar, por nuestra parte, los límites de su horizonte. La poesía por sí sola es una fruta tan exquisita cuyas delicias no pueden saborear la vulgaridad de un pueblo. Por ello tal vez ampliando su materia y fines y dedicándose algunos ensayos de la historia y del arte de la localidad, entremezclándolas con sus veladas poéticas, revistas habladas, la música y el canto, en la estación invernal, y los paseos históricos artísticos a la provincia, para conocer sus monumentos, su riqueza artística, sus costumbres y grandezas durante la Primavera, podría hallar el número suficiente de socios y elementos para formar el centro cultural benaventano del que "Mas Vale Volando", sería la joya más preciosa engarzada en el mismo.

Suplemento de IMPERIO dedicado a la comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

III época. Núm. 388 Jueves 9 de Octubre de 1952

Homenaje a los Reyes Católicos

Nuestra ciudad se vió por dos veces honrada con la presencia de las artífices de la unidad nacional y de la gran obra del descubrimiento de América. En 25 de octubre de 1486 y 26

de junio de 1506 la planta de los egregios Reyes de España honró el suelo benaventano.

Y ahora, al dar fin el próximo día 12 de octubre—Fiesta de la Raza—la serie de actos conmemorativos de su centenario, nuestra ciudad va a rendir a Isabel y Fernando un sentido y emotivo homenaje.

Después de una misa rezada, cuya hora y tiempo se anunciarán oportunamente, se reunirán en la plaza de España todos los niños de las escuelas nacionales y de las particulares oficialmente reconocidas.

Y ante ellos, desde el balcón de la Casa Consistorial, que estará ocupado por la Corporación municipal y autoridades y jerarquías locales, se dará lectura de una hermosa alocución homenaje a los que supieron terminar la obra de la reconquista, hermanar a todos los reinos de España y dar a estas nuevas tierras por las que propagar la religión de Cristo.

La hora de este emotivo acto será a las doce de la mañana del próximo domingo.

AUTO-TRENES Pegaso Diesel Para 14 toneladas Entrega en 30 días Finanzauto, S. A. MADRID: Velázquez, 42

Sanciones

Por el señor alcalde de esta ciudad se han impuesto las siguientes sanciones:

A Laurentino García, 15 pesetas de multa por quedar estacionado durante la noche un camión en la calle de Cervantes.

A Efraín Rodríguez, 10 pesetas de multa por ocasionar daños con un carro de su propiedad en el pavimento en reparación de la calle Obispo Regueras.

A Leopoldo Iglesias, 50 pesetas de multa por no haber parado a reconocimiento un camión de su propiedad ante el fiato de arbitrios.

A Antonio Michell, 25 pesetas de multa por causar daños con un automóvil que conducía en el pavimento en reparación de la calle Obispo Regueras.

A Modesto Alonso, 25 pesetas de multa por no parar a reconocimiento ante el fiato de arbitrios con un automóvil de su propiedad.

A Leopoldo Rabadán, 25 pesetas de multa por circular por la vía pública un perro de su propiedad desprovisto de la chapa de matrícula.

A Inocencio Fernández, 25 pesetas de multa por haber llevado a cabo obras de retejo en su casa de San Antonio sin autorización.

A Agustín Fernández, Pedro Quintanilla, Manuel Paramio y César Gullón, 10 pesetas de multa a cada uno por arrojar aguas sucias por sus albañales a la vía pública.

Publicaciones REUS

Acaba de aparecer la "Ley de Timbre", con todas las disposiciones dictadas hasta el día 28 de marzo de 1952. Precio: 30 pesetas. "Instituto Editorial Reus".

Se ha publicado el tomo XXVII de los "Comentarios al Código Civil", de Mucius Scaevola. Contiene la última palabra, en doctrina y legislación española y americana. Ha sido redactada por don Pascual Marín, catedrático de Derecho Civil. Los 27 tomos publicados del Mucius Scaevola importan 1.696 pesetas. Facilitamos su adquisición a pagar en diferentes plazos. "Instituto Editorial Reus".

¿Desea usted alegrar su espíritu? Lea el libro de Jesús Casal titulado "Chistes". Es una colección de chistes hostiles, cínicos, escépticos, cómicos, etc. Precio, 30 pesetas. "Instituto Editorial Reus", Preciados, 6 y 23. Madrid.

Instituto Nacional de Colonización

SUBASTA DE MONTANERA

Se anuncia la subasta del aprovechamiento de bellota de montanera del encinar—156 Hectáreas— del "Coto Redondo" de EL PEGO (Zamora) por el precio de tasación de DIECISEIS MIL pesetas (16.000). El pliego de condiciones puede examinarse en la Delegación Regional del Duero—calle de Queipo de Llano número 10, Valladolid—y en la Secretaría de aquel Ayuntamiento. Las proposiciones, en pliego cerrado, se presentarán desde la publicación de este anuncio hasta las doce horas del día 15 del mes actual, indistintamente en las oficinas de dicha Delegación o en la Casa Consistorial de El Pego y la apertura de todos los pliegos tendrá lugar a las doce horas del día 16 del mes en curso en los locales de la Delegación expresada.

Valladolid, 7 de octubre de 1952.—El Ingeniero Jefe, ONE-SIMO CASASECA.

«LITRI» se retirará de los toros el día 12

HA GANADO DINERO PARA VIVIR SIN PREOCUPACIONES



HUELVA, 8.—El corresponsal de la agencia «Cifras» se ha entrevistado con el matador de toros Miguel Báez, «Litri», del que ha obtenido la declaración terminante de que se retirará definitivamente de los toros, cosa que hasta ahora no había sido afirmada por el diestro.

—¿No irás entonces a América? —Ya le he dicho que esta es mi última temporada. —¿Es cierto que has ganado en los toros ese dinero que se dice? —He ganado lo bastante para vivir sin preocupaciones. —¿Qué proyectos tienes para el futuro? —No lo tengo decidido aún. Ya veremos lo que se me ocurre durante este descanso.—Cifra.

«Abastecimiento de aguas de Fermoselle»

La Comisión de Abastecimiento de Aguas de Fermoselle ha editado un folleto en el que se recogen con minuciosidad las gestiones llevadas a cabo por la Corporación municipal y Comisión Provincial de Abastecimiento de Aguas encaminadas al logro del proyecto de traida de aguas de tanta trascendencia para la Villa. Con gran lujo de detalles se exponen, en el folleto, datos, fechas y cifras por las cuales se viene al conocimiento de las dificultades extraordinarias que aquella Corporación y aquella Comisión tuvieron que vencer para convertir en realidad tan audaz proyecto, poniendo al servicio de su misión inteligente, entusiasmo y voluntad.

El folleto va ilustrado con numerosas y expresivas fotografías y está editado con esmero en la imprenta provincial. Cumples felicitar a la Corporación Fermosellana y a la Comisión de Aguas por su extraordinaria labor y por haber sabido plasmarla con fidelidad y acierto en el folleto que comentamos.

SALIENDO AL PASO DE UN ERROR

Con ruego de publicación que atendemos muy gustosos, recibimos las siguientes líneas: "Aun cuando no tendría nada de particular que en el folleto editado por la Comisión pro abastecimiento de aguas de Fermoselle se hubiera deslizado algún error, cosa que no pasó desapercibida a los autores de la Memoria como puede leerse al final de la misma, donde se anuncia la publicación de un nuevo folleto en el que se salvarían las incorrecciones halladas en el presente, cumples salir al paso de los conceptos vertidos en el artículo, aparecido en el diario de la tarde, firmado por "Un fermosellano" y que juzgamos totalmente equivocados. Las subvenciones de la Junta Interministerial de Paro que se recogen en el folleto corresponden a las fechas que se indican y nada tienen que ver con la subvención citada por el autor del artículo que no aparece ni tiene por qué aparecer en el folleto por la sencilla razón de que fué concedida y empleada en otros fines muy diferentes al del abastecimiento de aguas."

EL SECRETARIO

NOS VISITAN HABITANTES DE OTROS PLANETAS?

¿Son los "platos voladores" fantasmas históricas? Un aficionado les tomó 5 fotografías, y un avión los persiguió por 27 minutos. ¿Son meteoros? Imposible: su vuelo es demasiado lento. ¿Son aviones secretos? Sus características niegan los principios de la aeronáutica. Lea en SELECCIONES de OCTUBRE los últimos datos sobre el misterio que embarga la atención mundial, además de 25 artículos y el resumen completo de un libro de éxito. Como SELECCIONES se imprimen ahora en España, sale a tiempo todos los meses. El número de OCTUBRE ya está a la venta, en todas partes, a 10 pesetas.

El Sindicato Textil benaventano festeja a su Patrón

El sector comercio del Sindicato Textil benaventano celebró el pasado día 4 la festividad de su santo patrono San Francisco de Asís.

A las once y media de la mañana, en la capilla del Convento de Santa Clara se celebró solemne misa con sermón, siendo ocupada la Sagrada Cátedra por el Rvdo. Padre Manuel.

A continuación de la misa se repartió una gran cantidad de pan entre los pobres que a ella asistieron.

A las siete de la tarde, en el salón azul del Café Imperial tuvo lugar un animadísimo baile.

Durante todo el día permaneció cerrado el comercio del ramo y fueron muchos los empresarios y productores que se reunieron en comidas de hermandad.

Todos los actos estuvieron presididos por las autoridades sindicales y primer teniente alcalde, señor Mayo Barrio, que ostentaba la representación de la primera autoridad local.

CARTELERA MUNICIPAL

CATASTRO RUSTICO

Confaccionadas por el Servicio Facultativo del Catastro de Zamora las características parcelarias de los distintos cultivos así como los líquidos imponibles de los mismos, se exponen al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por espacio de quince días, a los efectos de interposición de reclamación.

Mercado semanal

Al mercado semanal celebrado en esta ciudad el día 2 del actual mes de octubre se presentaron las siguientes cabezas de ganado:

- Caballerías mayores, 45; caballerías menores, 65. Cerdos cebones, 8; cerdos camperos, 66; cerdos lechones, 1.072. Reses vacunas mayores, 311. Ganado lanar y cabrío, 1.199.

Fué francamente bueno el mercado de reses vacunas en donde se llevaron a efecto numerosísimas transacciones a 18 y 21,50 pesetas kilo canal, según clase.

También se realizaron gran cantidad de ventas en el mercado la nar, habiéndose pagado entre 7 y 8,25 pesetas kilo vida.

Se vendieron todos los cebones presentados en la plaza que se pagaron entre 17 y 19 pesetas kilo canal.

Los camperos se cotizaron de 600 a 1.080 pesetas unidad y los lechones de 200 a 500 pesetas un habiéndose realizado un gran número de transacciones.

Movimiento de población

NACIMIENTOS Balbina Gestoso Llamas, Julio Paramio Figueroa, Miguel Angel Enriquez Peláez, Julián Antonio Pastor Bermejo, Félix Riego Junquera. DEFUNCIONES José López Franda, de 50 años. MATRIMONIOS Jesús Huerga Paramio con Gise-la Piza Carro Rodríguez; Luis de Uña Yusto con Antonio Esteban Alonso.

POLLUELOS LEGHORN VIGOROSOS SELECCIONADOS PIDA CATALOGO GRATIS! Gallinópolis GOYA, 6 - MADRID - TEL. 25.68.11

Teatro en cruzada misional

Manena Algora y Emilio Pagés presentarán "Fué en Molokai..."
La vida del padre Damián, el «leproso de Cristo»

Mañana a visitará nuestra ciudad una excelente Compañía de Teatro que recorre la geografía española en verdadera cruzada misional. Manena Algora, notable primera actriz, y Emilio Pagés, experimentado director, presentarán en el Principal la obra en tres actos y un epílogo original de José Antonio Verdugo Torres "Fué en Molokai...", comedia debidamente autorizada y recomendada por las autoridades eclesiásticas así como por la Embajada de Bélgica, cuna del Padre Damián, religioso de los Sagrados Corazones, cuya abnegación en favor de los leprosoes pobres de la isla de Molokai (Oceanía) le llevó a consumir su vida, víctima de la terrible enfermedad.



MANENA ALGORA

Con su trabajo, esta compañía persigue dos fines altamente encomiables: por una parte se propone dar a conocer la vida del virtuoso siervo de Dios, y por otra, recaudar fondos con los cuales subvenir a los gastos que origine la beatificación del "Leproso de Cristo", cuyo proceso ya se está incoando. Tan altruistas propósitos ya serían bastantes para que este público zamorano, de tan arraigados sentimientos cristianos, acudiera mañana, viernes, tarde y noche, al Teatro Principal, para estimular con su presencia y con su aplauso la admirable labor que lleva a cabo el conjunto artístico cuya visita se anuncia. Pero es, que, además, esta Compañía está formada por un conjunto de actores y actrices de grandes méritos y lo mismo que la obra, vienen precedidos de una justa fama ganada en cuantos escenarios se han presentado. Así lo prueban las críticas aparecidas en los periódicos de Madrid y de muchas provincias y así lo confirmarán mañana los zamoranos que, sin duda, abarrotarán el Teatro Principal sumándose de esta manera a la Cruzada Misional que realizan las huérfanas de Manena Algora y Emilio Pagés.

COMLOT FRUSTRADO en COLOMBIA

LA PAZ, 8.—Un portavoz del Gobierno boliviano ha anunciado que han sido detenidos varios oficiales del ejército y algunos oficiales retirados o destituidos, en relación con un complot.—Efe.

ULATEX, INOCENTE

SAN JOSE DE COSTA RICA, 8.—El Congreso ha declarado inocente al presidente Otilio Ulate, de acusación en la que se le culpa de haber opuesto obstáculos a la libre actuación de la justicia.—Efe.

SMITH ELOGIA A ESPAÑA

Aquí no hay más borracheras que las de los turistas ingleses

MORECAMBE, (Inglaterra), 8.—El agente de turismo James Smith ha tenido palabras de elogio para España en la Conferencia Nacional de Cámaras de Comercio. Dijo, entre otras cosas que España es un país en el que se puede beber en cualquier parte.

Smith, que recientemente retornó de unas vacaciones en España, dice que los visitantes de Inglaterra se quejan muchas veces de las restricciones que hay en dicho país en la venta de licor, con horas para la bebida. En España —añadió— no hay borracheras, no siendo las de los turistas ingleses que no están acostumbrado a esa libertad.—Efe.

Nota persa a Gran Bretaña

Negociaciones, pero el dinero por delante

TEHERAN, 8.—La nota del Irán a Gran Bretaña invita al Gobierno británico a enviar otra misión a Teherán para reanudar las negociaciones en la disputa del petróleo, pero con la condición de que Gran Bretaña pague veinte millones de libras esterlinas y se comprometa a pagar veintinueve millones más tres semanas después.—Efe.

CONSECUENCIA "SINIESTRA"

WASHINGTON, 8.—El primer ministro persa, en una carta dirigida al secretario de Estado, Dean Acheson, llama la atención del Gobierno de los Estados Unidos sobre la consecuencia "siniestra" de una demora en la solución de la disputa petrolífera entre el Irán y Gran Bretaña. La advertencia de Mussadeq parece dar a entender que el Irán puede caer en manos de los comunistas si sus demandas no son aprobadas. La carta de Mussadeq al secretario de Estado norteamericano fué entregada en la noche del martes

al embajador norteamericano, Lloyd Henderson, en Teherán, y en ella se expresa la "más alta consideración" y "sincero aprecio" por los esfuerzos del presidente Truman en encontrar una solución al problema. Agrega que el Irán ha sufrido "grandes pérdidas" debido a que los ingleses han rechazado lo que él —Mussadeq— califica de justas demandas. Dice también la carta del primer ministro persa, que el Gobierno del Irán no tendrá responsabilidad alguna por "cualquier consecuencia siniestra y desarrollo desgraciado que pueda dar como resultado el mantenimiento de esta política.—Efe.

LOS MERCADOS ESTAN PERFECTAMENTE ABASTECIDOS

(Viene de la PAGINA PRIMERA)

de las cosechas, podría ofrecernos algunos datos sobre la producción de plantas industriales? —Supongo que se referirá usted especialmente a las textiles, que son las que de un modo más perentorio presionan en años de escasez sobre la economía familiar española. A note que se van a recoger, entre secanos y regadíos, 70.000 balas de algodón, cifra a la que no se pensó llegar ni cuando la Dictadura del general Primo de Rivera estableció este cultivo. Entonces se daba como tope de nuestra producción algodonera un 10 por 100 de las necesidades de entonces; es decir, unas 30.000 balas. Por lo tanto, la producción actual pasa ya del 20 por 100 de nuestras exigencias industriales y comerciales, y cabe soñar con perspectivas todavía más amplias que nos liberarán en gran parte de la mayor sangría de divisas. Se ha incrementado el cultivo del lino, ya casi abandonado; se mantiene normal la producción de cáñamo, y se puede anunciar el fin próximo de la escasez de envases.

El campo ahorra actualmente unos ochenta millones de dólares a nuestra balanza de pagos —Todas estas cifras, que a priori

meta vista no revelan toda su magnitud e importancia, se reflejan, como es lógico, en la balanza comercial. Con las nuevas exportaciones o, cuando menos, con aquellas exportaciones que no se realizaban desde hace años, como cenizos, arroz, pulpas, etc., se puede calcular un ingreso de 16 a 18 millones de dólares. La disminución en las importaciones de algodón representa un ahorro de 15 millones de dólares, y a estas cifras conviene añadir los 50 millones de dólares que se economizarán este año al suprimir las importaciones de trigo. En total, unos 80 millones de dólares, que alivian de manera extraordinaria las urgencias de nuestra balanza de pagos.

La carne, artículo de consumo caro

—Acaso extremando todas las interrogantes lógicas del consumidor podría solicitar de usted algunos detalles sobre el abastecimiento y el precio de la carne.

—Las carnes fueron siempre artículo de consumo caro, y por ello muy limitado en grandes sectores del país, aunque esta deficiencia en la alimentación de los españoles encuentra su compensación en nuestra pródiga producción de



Teléfonos: 1570 y 1576.—DIARIO DE LA MAÑANA.—Apartado N.º 45
Oficinas y Talleres: Avenida de José Antonio Primo de Rivera, N.º 7.

Redadas contra los comunistas en diecisiete ciudades francesas

En busca de papeles de una conjura contra la seguridad del Estado

PARIS, 8.—En las redadas de hoy contra los comunistas, han intervenido más de tres mil agentes de la policía en 17 ciudades francesas, en una búsqueda inesperada de pruebas de una conjura roja contra la seguridad del Estado.—Efe.

COMUNISTAS DETENIDOS

PARIS, 8.—Agentes de la policía y de Seguridad Nacional, han

realizado detenciones contra las organizaciones comunistas y de izquierdas, en la mañana de hoy.—Efe.

—O—

PARIS, 8.—A mediodía iban ya detenidas diez personas, solo en París, y han sido hechas investigaciones en veinte centros rojos. Se anuncia que la acción ha sido ordenada por la autoridad judicial militar de París, por causa de los intentos contra la seguridad externa del Estado y otros para desmoralizar el ejército. No se han producido incidentes y los detenidos lo han sido por mandato judicial previo.—Efe.

MIEDO CERVAL

PARIS, 8.—El depuesto dirigente comunista, Charles Tillon, hizo retrasar la salida de un tren del «metro» cuando creyó que era perseguido. El incidente ocurrió aproximadamente a la hora de comer, cuando el diputado francés llegó corriendo al andén del «metro», mirando furtivamente sobre su hombro y saltó a un tren, poniendo el pie entre las puertas, con lo que impidió la salida. Tillon dijo a un empleado del ferrocarril que acudió a comprobar la razón del retraso: «Me siguen». Se dio cuenta a la policía, pero no se vieron señales del misterioso perseguidor. El ex jefe del movimiento clandestino comunista durante la guerra dijo después a la población que había notado que su coche era seguido por unos individuos que ocupaban otro coche negro.—Efe.

12 de Octubre, FIESTA DE LA FLOR

¿Qué mejor destino puede darse al dinero que emplearlo en rescatar vidas a la muerte? Entrega tu donativo generoso a la Lucha Antituberculosa en el día de la Fiesta de la Flor.

Detenidos en Madrid los autores de un robo

MADRID, 8.—Esta madrugada el sereno del comercio de la calle de Bravo Murillo 142, se dio cuenta de que acababan de cometer un robo en un comercio por generos valorados en 17.000 pesetas. El sereno siguió de cerca a los ladrones uno de los cuales se dio a la fuga, y el otro se encarró con el sereno y sus compañeros que le perseguían quienes hicieron fuego contra el maleante, que resultó ser José Vázquez Rebato, de 20 años de edad, el cual se abalanzó al sereno que había hecho los disparos y este tuvo necesidad de volver a hacer uso del arma, alcanzándole al indicado maleante, al que produjo una herida de pronóstico reservado de la que fué asistido en la Casa de Socorro. Momentos después los vigilantes lograron detener en la Glorieta del Cuatro Caminos a José Luis de Castro Domínguez, de 25 años, y luego un agente de la Comisaría de Cuatro Caminos, detuvo a Pedro Martín Alonso que también había participado en el robo, recuperándose la casi totalidad de los géneros robados.—Cifra.

LA HACIENDA

Por Eliseo DE PABLO

La campaña chacinera

En Extremadura se hacen contratos de porcino cebado, a 175-180 Ptas. arroba

Mallorca envía a la Península unos 40.000 cerdos cebados

La novedad del día en el mercado chacinero está representada por el hecho de que la isla de Mallorca proporciona a la Península nada menos que unos 40.000 cerdos cebados a los mismos precios que rigen en la metrópoli para reses engordadas aquí. Como se sabe, los principales piensos utilizados en aquella isla para la ceba de dicho ganado, son el maíz y el higo.

La abundancia en España de porcino apto para sacrificio, y la seguridad de que el mercado del aceite seguirá tan bien abastecido como en la actualidad sin modificación en los precios del mismo, hace que la cotización de la grasa animal se mantenga en un tono de flojedad, sin que por ello, y considerando el valor de la ceba, resulte antieconómica la industria de la ceba. En la provincia de Segovia donde, según nuestros informes hay nada menos que unos 21.000 cerdos exclusivamente para su venta a los chacineros, el precio de aquellos, por arroba, gira en torno a los 38 duros, y aún con algunas pesetas menos se han hecho muchas ventas con destino a la industria provincial y para su envío al Norte.

En Extremadura, y de modo concreto en la comarca de Villanueva de la Serena, las últimas noticias señalan tendencia a la baja en la especie porcina, pagándose los ejemplares al destete a ocho pesetas libra: a 200 pesetas arroba el ganado de vida que oscila entre 4 y 6 arrobas. Y para matanzas se están haciendo contratos entre 175-180 pesetas también la arroba.

SON BASTANTES LOS GANADEROS EXTREMOS QUE LAVAN LA LANA POR SU CUENTA

Nuestro servicio especial en Extremadura nos comunica que el mercado lanero está paralizado, sobre todo, en lo que se refiere a las pilas de cierta estimación. Las de mediana calidad están realizadas en su mayor parte.

Los poseedores de las primas, vista la actitud del sector comprador que no satisface las pretensiones de aquellos en relación con el rendimiento y calidad de la fibra se están decidiendo a enviar esta, por su cuenta, a distintos lavaderos. Es probable que este año se bata el "record" de dicha modalidad.

Hechas estas consideraciones, podríamos añadir que el índice de subida actual de la carne es entre cinco y seis veces el precio de antes de la guerra, que, considerado como artículo de difícil producción en España, no parece exagerado.

—En resumen, y para terminar, considera el señor Ministro de Agricultura en trance de normalidad el abastecimiento y los precios?

—Desde luego, y la lectura de las anteriores afirmaciones pueden demostrarlo al público español. El campo colabora de manera denodada en la reconstrucción de la Patria. Pueden decir lo mismo aquellos que tienen en sus manos economías como la textil, en las que el precio de los tejidos se fijó de acuerdo con una materia prima como el algodón, que entonces valía entre 115 y 130 pesetas, y que desde hace ocho o nueve meses persisten en mantener los mismos precios manufacturados cuando el producto rige ya a 54 pesetas.

Todo el problema —y yo le garantizo que está en franca solución— reside en extirpar el egoísmo de aquellos que montaban sus ganancias sobre el sacrificio de todos los españoles. Que no se piense nuevamente en escaseces, en la oportunidad de crear mercados ficticios y en el juego criminal con las altas y las bajas de la producción. Estamos decididos a producir más y más barato; pero si, desoyendo estos avisos, intentaran persistir en su criminal maniobra, sepan que el Gobierno piensa actuar de manera inextinguible y fulminante. Acaso el cierre definitivo de los establecimientos que delincan sea la represión más adecuada. Ismael HERRAIZ

La revista que el hombre

SUCEDIO...

debe regalar a la mujer